

"LO OCURRIDO HOY REVELA LA NORMALIDAD DEL FUNCIONAMIENTO DE NUESTRAS INSTITUCIONES"

Así se refirió el Mandatario a la ceremonia de cambio de mando en la Comandancia en Jefe de la Fuerza Aérea, donde el general Osvaldo Sarabia reemplazó al general Patricio Ríos.

El Jefe de Estado destacó el proceso modernizador de la institución y la incorporación de la mujer a la carrera de oficiales como los hitos que marcaron la gestión del general Ríos.

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, expresó su satisfacción por la forma en que se desarrolló el cambio de mando en la Comandancia en Jefe de la Fuerza Aérea, ceremonia realizada esta mañana en la Escuela de Aviación Capitán Avalos. "Quisiera señalar mi satisfacción por lo ocurrido hoy, y que revela la normalidad del funcionamiento de nuestras instituciones", afirmó el Mandatario al término del acto, en un breve encuentro con la prensa.

En la ocasión, el Jefe de Estado destacó la labor cumplida por el general Patricio Ríos al mando de la institución. "El fue un elemento importante como Comandante en Jefe en la modernización de la Fuerza Aérea, y al mismo tiempo, muy importante en la incorporación de la mujer a las actividades de la Fuerza Aérea de Chile, en un plano de absoluta igualdad".

El Presidente Lagos dijo que la modernización de la Fuerza Aérea y la incorporación de la mujer, "van a ser los hitos que marcan la gestión del general Ríos".

Junto con destacar la labor del saliente general Ríos, el Mandatario deseó éxito al nuevo Comandante en Jefe, general Osvaldo Sarabia. "Estoy cierto de que a él le espera un desafío complejo, difícil e igualmente importante". Agregó que el proceso de modernización que realiza la Fuerza Aérea "es un desafío importante en lo que dice relación con la necesidad de un país de preservar los equilibrios indispensables en este ámbito, el de la Defensa nacional".

Finalmente, el Presidente Lagos formuló un llamado a la sociedad "a comprender que las instituciones armadas, como instituciones permanentes de la República, están al servicio también, al igual que el resto de la sociedad, de la verdad, de la justicia, y a partir de ello, del respeto al Estado de Derecho. Eso es lo que nos hace fuertes y respetados como país", señaló.